

Pressemitteilung Nr. 178

Musik im Viertel

Fortsetzung der Konzertreihe im Innenhof des Neunkircher Rathauses

Am Dienstag, 31. August, 17 Uhr, organisieren die Ehrenamtler der Bürgerinitiative Neunkirchen Stadtmitte e.V. und das Stadtteilmanagement einen Konzertabend mit „acoustic life“, Brezeln und kühlen Getränken.

Acoustic life sind 3 Musiker, die auf reduzierte, rein akustische Art aktuelle oder altbekannte Songs in ein neues Gewand verpacken. Ihr Ziel ist es, jeden Song so zu interpretieren, dass niemand im Publikum das Original vermisst! Und das funktioniert in der Besetzung mit Gesangsstimme(n), Akustikgitarre und Percussion selbst bei Liedern von Queen oder Lady Gaga, an die man bei dieser Besetzung nicht unbedingt denken würde... und tanzen kann man dazu natürlich auch! Durch das große, stilistisch breit gefächerte Repertoire sind Acoustic Life jederzeit so flexibel, die passende und gewünschte Musik anzubieten.

Der Eintritt zum Konzert im Innenhof des Rathauses ist frei. Als Voraussetzung für den Einlass ist ein negativer Coronatest, ein Nachweis über zwei Impfungen und eine telefonische Anmeldung beim Stadtteilmanagement unter Tel. 06821-919232 notwendig. Die Verantwortlichen behalten sich vor, das Konzert bei steigender Inzidenz abzusagen.